

# BNN.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Dukung Pilkada Damai 2024 Melalui DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Sep 4, 2024 - 07:49



*Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Dukung Pilkada Damai 2024 Melalui DDS*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang

Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Polsek Nyalindung, Bripka Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjangsana di Kampung Pasir Munding, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung.

Kegiatan yang berlangsung pada Selasa siang ini dimulai pukul 13.21 WIB, di mana Bripka Andi Syarifuddin bertemu dengan warga setempat untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait Pilkada Damai 2024. Dalam himbauannya, Bripka Andi menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga situasi yang kondusif selama proses Pilkada berlangsung.

"Untuk mendukung terciptanya Pilkada yang damai dan tertib, warga diharapkan tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, tidak mudah terprovokasi, tidak melakukan intimidasi, persekusi, serta tidak main hakim sendiri," ujar Bripka Andi dalam pertemuan tersebut.

Selain itu, Bripka Andi juga mengingatkan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Dengan semangat kebersamaan, ia mengajak warga untuk terus bekerja sama menjaga Desa Neglasari tetap aman dan nyaman bagi semua.

Kegiatan ini berlangsung dengan lancar dan diharapkan mampu meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga situasi kamtibmas selama Pilkada 2024.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan apresiasinya terhadap upaya yang dilakukan oleh Bripka Andi Syarifuddin. "Kegiatan DDS ini merupakan langkah penting dalam mendekatkan polisi dengan masyarakat, serta mengajak warga untuk berperan aktif dalam menciptakan Pilkada yang damai," ujar Kapolsek.

Dengan demikian, seluruh rangkaian kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif, serta mendapat sambutan positif dari masyarakat.